
3.- NACIMIENTO 
 

Recordando el nacimiento de Jesús, como celebrando su cumpleaños con 

un montón de velas aunque siga siendo un niño, damos gracias al Buen 

Dios, el Padre de Jesús y nuestro Padre, porque celebrar su nacimiento es 

alegrarnos de que está con nosotros. 

(Todos) 

GRACIAS, PADRE 

PORQUE ERES TAN BUENO 

COMO JESÚS NOS HA DEMOSTRADO. 

Jesús nació pobre, vivió pobre, convivió con los pobres, defendió a los 

pobres, se enfrentó a los ricos, a los poderosos, denunció la injusticia y la 

falsedad de sus privilegios, y por eso lo mataron. 

(Todos) 

COMO EN TIEMPO DE JESÚS 

TAMBIÉN HOY LOS POBRES SON LA MAYORÍA, 

Y SIGUEN SIENDO LOS PREFERIDOS DE DIOS, COMO LOS 

PASTORES, 

LOS PRIMEROS QUE RECIBIERON LA BUENA NOTICIA DEL 

NACIMIENTO DE JESÚS. POR ESO NO PUEDEN FALTAR EN 

NUESTRO BELÉN NI EN NUESTRO MUNDO. 

Como los ángeles que se aparecieron a los pastores, cantamos un himno de 

gloria a Dios por el nacimiento de Jesús: 

Esta noche nace el Niño 

yo no tengo qué llevarle,  

le llevo mi corazón  

que le sirva de pañales. 

ALEGRÍA, ALEGRÍA, ALEGRÍA, 

ALEGRÍA, ALEGRÍA Y PLACER, 

QUE ESTA NOCHE NACE EL NIÑO EN EL PORTAL DE BELÉN. 

Desde Belén a Nazaret, desde Caná a Jerusalén, toda la vida de Jesús, bebé, 

niño, joven y mayor fue la de una persona sencilla, valiente, generosa. 

(Todos) 

POR ESO CAPTÓ EL AMOR DE LOS SENCILLOS 

EL ODIO DE LOS ENGREÍDOS. 

LLAMÓ FELICES A LOS POBRES 

DESGRACIADOS A LOS RICOS. 

ACEPTÓ A LOS NIÑOS Y A LOS MARGINADOS 

RECHAZÓ A LOS SOBERBIOS. 

En él se manifestó el amor de Dios, perdón para los pecadores y amenaza 

para los orgullosos, esperanza de los desheredados y ruina de los 

acaparadores. 



(Todos) 

NOSOTROS QUEREMOS SER AMIGOS DE JESÚS, QUEREMOS 

SEGUIR SU EJEMPLO, SU CAMINO, PORQUE SABEMOS QUE 

AUNQUE PASA POR LA CRUZ NOS LLEVA A LA FELICIDAD. 

Así se lo explicó a sus discípulos y amigos, aunque al principio no le 

entendieron. 

Y así lo celebramos en la Eucaristía, al comulgar con el pan y el vino 

para comulgar con su muerte y su resurrección, como en la última Cena, 

cuando Jesús tomó el pan... 
Y al. acabar la cena tomó el cáliz,,. 

Jesús dio su vida por nosotros, y con su entrega venció a la muerte, y 

vive. 

(Todos) 

CADA NIÑO QUE NACE ES ESPERANZA DE UN MUNDO 

MEJOR. 

CADA HOMBRE O MUJER QUE MUERE LUCHANDO POR LA 

JUSTICIA ES SEMILLA PARA UN MUNDO MÁS JUSTO. 

CADA PERSONA QUE ANIMA, AYUDA, ES SOLIDARIA, 

O SE COMPROMETE POR LOS DEMÁS 

ESTÁ ANIMADA POR EL MISMO ESPÍRITU DE JESÚS. 

 

Con ese mismo Espíritu nos sentimos animados, a pesar de las dificultades, 

y tenemos esperanza en que algún día las bonitas palabras de paz y 

felicidad que nos deseamos en Navidad puedan ser realidad para todos. 

Aquello será como un Belén, una fiesta llena de villancicos, 

zambombas y panderetas, porque Dios está con nosotros. 
 


